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感謝神的恩典，埔宣家在堂會公司成立並正式運作後，去年 9 月選立第一屆的執事，

順利過渡。今年的 3 月 2 日，我們也按過往慣常的時間，舉行了首次的年會並且順利完
成，當日共 112 人出席，眾弟兄姊妹同來關心及守望教會，會中同工執事匯報去年各部
報告、展望今年事工計劃、講解財政報告，並通過 2025 年財政預算及核數師的聘任。 

除分享以上各事項外，會中亦設有答問及分組祈禱時段，聽取及收集弟兄姊妹寶貴的
意見，以下為整合意見後的簡述及回應： 
1. 感謝委身的領袖團隊：多個肢體表示欣賞執事們的委身服侍，且感恩有年青執事加入，

實踐承傳。感受到執事與同工團隊的合拍及和諧關係，感恩同工們願意凍薪以表達與
教會共渡時艱的心志。的確，這幾年我們也致力建立領袖團隊，透過同工執事同行小
組及不同活動，體現生命交流與建立的成果。 

2. 記念青少年事工的難處與發展：見到少青部能抓緊福音的契機，進到三間中學有外展
的工作，見證一班學生參與教會，著實感恩。但有肢體表示記掛教會內信二代的成長，
希望同工能更多關心他們。事實上，同工已努力做好關心與牧養的工作，但各少年人
的狀況確有不同，除個別關懷牧養外，亦透過門訓小組，引導他們追求成長，幫助生
命互相建立。 

3. 減輕教會經濟負擔的建議：有肢體提議減少租用商中 13 樓，以節省租金支出，或購買
物業代替商中。執事會已就此方向作多次商討，惟現時場地使用在週末時段相當不足，
減租商中將難以應付現時場地的需求。教會仍探索不同的可能性，包括調動團契時間，
開展服務活用平日的空間，同時繼續物色合適物業，盼望有新的契機，求主開路。 

4. 關心崇拜模式更新進程：今年教會以榮耀主名為題，早前已告示將於下半年開始崇拜
模式更新，但只會選取晚堂，主日各堂崇拜則維持不變，此舉為要帶領不同階層、背
景的肢體更容易投入敬拜，更新過程中有多項的籌備工作，將按步就班推行，具體進
程即將公布。 

5. 更換升降機期間的安排：接獲寶康大廈通知，預計在今年 6-9 月期間更換升降機，期
間將只能使用樓梯上落。故此，教會屆時將會盡量協調場地的使用，長者團契聚會將
遷往商中進行，盼望在合適分配下教會如常運作。 

6. 其他建議：包括加強事奉人手的招募，重啟崇拜祈禱會，繼續家務的分擔，改善音響
系統和教會用具等，亦會於稍後跟進。 
但願神繼續賜福埔宣家，也願眾弟兄姊妹繼續關心神家，禱告守望，同心參與，叫教

會與我們也跟隨主的引領下，也成長、成熟、榮耀主名。 
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